

CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
DISTRICT DE CHARLEVOIX

Séance générale du 14 janvier 2019


MUNICIPALITÉ DE NOTRE-DAME-DES-MONTS


	À une séance générale du Conseil de la Municipalité de Notre-Dame-des-Monts, tenue au lieu et heure ordinaire des sessions de ce Conseil, ce quatorzième jour du mois de janvier deux mille dix-neuf, à laquelle séance sont présents :

Présent (s) :	Madame Donatha Lajoie, Conseillère
                                      	Madame Danye Simard, Conseillère
                                      	Monsieur Antoine Boutet Berthiaume, Conseiller
	Madame Isabelle Vézina, Conseillère
	Monsieur Gaston Turcotte, Conseiller
                       	Monsieur Raphaël Girard, Conseiller

Absent (s) : 	

Formant quorum, sous la présidence de son Honneur le Maire Monsieur Alexandre Girard, il a été adopté ce qui suit :


1 – MOMENT DE RÉFLEXION

M. Alexandre Girard, Maire, invite l’assemblée à un moment de réflexion.


2 - CONSTATATION DU QUORUM

Le Maire constate la présence de six (6) Conseillères et Conseillers, donc il y a quorum.

3 - LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

1. Moment de réflexion;
1. Constatation du quorum;
1. Lecture et adoption de l’ordre du jour;
1. Adoption des procès-verbaux de la séance ordinaire du 3 décembre 2018, de la séance extraordinaire du 13 décembre 2018 et de la séance extraordinaire du budget du 13 décembre 2018;
1. Adoption du règlement #228-75 de taxation pour l’aqueduc, l’égout, la vidange pour fosse septique, la collecte et l’enfouissement des ordures ainsi que la valorisation des matières résiduelles pour l’année 2019;
1. Résolution pour établir le taux de taxe foncière pour l’année 2019;
1. Augmentation 2019 pour les employés sans contrat;
1. Renouvellement de l’adhésion à l’Association des directeurs municipaux du Québec (ADMQ);
1. Demande de subvention pour Emploi été 2019;
1. Politique de prévention du harcèlement psychologique;
1. Formation sur les dernières modifications à la Loi sur les normes du travail offerte par la FQM;
1. Formation Urgence Vie pour le cours de « Secourisme en milieu de travail »;
1. Invitation à la 2e édition du forum PDZA;
1. Cotisation 2019-2020 au Regroupement pour l’intégration Sociale de Charlevoix (R.I.S.C.);
1. Demande de commandite du Corps de Cadets 1239 La Malbaie - Clermont;
1. Achat d’un habit de combat pour un pompier;
1. Achat de fournitures pour la glissade extérieure;
1. Invitation au Gala Charlevoix reconnaît 2019;
1. Renouvellement de la publicité dans le feuillet paroissial 2019;
1. Demande de subvention pour discrétionnaire;
1. Demande d’adhésion à la Fédération Canadienne des Municipalités (FCM);
1. Renouvellement de l’entente avec Éco-peinture;
1. Demande de soutien financier pour la tenue de la 14e édition du Collectif jeunesse de services (CJS) de Charlevoix à l’été 2019;
1. Invitation à la 22e édition du Défi Gratte-Ciel;
1. Atelier Yoga du rire en collaboration avec l’organisme La Marée;
1. Formation pour les responsables municipaux de la sécurité civile;
1. Demande de rencontre à la municipalité de Saint-Aimé-des-Lacs concernant le renouvellement de l’entente des pompiers;
1. Registre des armes à feu;
1. Retrait de deux pompiers de la brigade incendie;
1. Varia; 
A) Chasse aux trésors de Charlevoix
1. Comptes à ratifier décembre 2018;
1. Comptes à payer décembre 2018;
1. Salaires du mois de décembre 2018;
1. Rapport du maire, des conseillers et des conseillères;
1. Période de questions allouée aux contribuables;
1. Levée de l’assemblée.

RÉSOLUTION 2019-01-4139

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Danye Simard et résolu à l'unanimité par les Conseillers et Conseillères présents :

D’adopter l’ordre du jour tel que lu par Monsieur le Maire et de garder l’item « Varia » ouvert jusqu’à l’item suivant.


4 - ADOPTION DES PROCÈS VERBAUX DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 3 DÉCEMBRE 2018, DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 13 DÉCEMBRE 2018 ET DE LA SÉANCE  EXTRAORDINAIRE DU BUDGET DU 13 DÉCEMBRE 2018 

RÉSOLUTION 2019-01-4140

IL EST PROPOSÉ par le conseiller Antoine Boutet-Berthiaume et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

QUE les procès-verbaux du 3 décembre et du 13 décembre 2018 soient, par la présente, adoptés tels que rédigés et produits aux membres de ce Conseil. 


5 – ADOPTION DU RÈGLEMENT #228-75 DE TAXATION POUR L’AQUEDUC, L’ÉGOUT, LA VIDANGE POUR FOSSE SEPTIQUE, LA COLLECTE ET L’ENFOUISSEMENT DES ORDURES AINSI QUE LA VALORISATION DES MATIÈRES RÉSIDUELLES POUR L’ANNÉE 2019

RÉSOLUTION 2019-01-4141

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Donatha Lajoie et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

D’ADOPTER le règlement #228-75 de taxation pour l’aqueduc, l’égout, la vidange pour fosse septique, la collecte et l’enfouissement des ordures ainsi que la valorisation des matières résiduelles pour l’année 2019.




6 – RÉSOLUTION POUR ÉTABLIR LE TAUX DE TAXE FONCIÈRE POUR L’ANNÉE 2019 

RÉSOLUTION 2019-01-4142

IL EST PROPOSÉ par le conseiller Gaston Turcotte et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

D’établir le taux taxe foncière pour l’année 2019 à 1,15$ du 100$ d’évaluation.


7 – AUGMENTATION 2019 POUR LES EMPLOYÉS SANS CONTRAT

RÉSOLUTION 2019-01-4143

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Danye Simard et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

QUE les employés sans convention collective soient augmentés de 2,5% à compter du 1er janvier 2019.


8 - RENOUVELLEMENT DE L’ADHÉSION À L’ASSOCIATION DES DIRECTEURS MUNICIPAUX DU QUÉBEC (ADMQ)

RÉSOLUTION 2019-01-4144

IL EST PROPOSÉ par le conseiller Raphaël Girard et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

QUE la municipalité de Notre-Dame-des-Monts renouvelle l’adhésion de la Directrice générale, secrétaire-trésorière et du directeur général adjoint, secrétaire-trésorier adjoint pour un montant de 903$ plus taxes et les assurances pour un montant de 696$ pour l’année 2019 à l’Association des Directeurs municipaux du Québec (A.D.M.Q.). 


9 – DEMANDE DE SUBVENTION POUR EMPLOI ÉTÉ 2019

RÉSOLUTION 2019-01-4145

CONSIDÉRANT la date limite du 25 janvier 2019 pour déposer une demande à Emploi Été Canada 2019;

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Isabelle Vézina et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

QU’une demande soit déposée au gouvernement concerné afin d’obtenir une subvention salariale pour trois emplois pour le terrain de jeux en 2019 pour une période de huit (8) semaines à 40 heures par semaine;

QUE la différence du taux horaire qui n’est pas remboursable par le projet soit absorbée par la municipalité;

QUE la directrice générale, Mme Marcelle Pedneault, soit dûment autorisée à signer tous les documents reliés à cette demande.


10 – POLITIQUE DE PRÉVENTION DU HARCÈLEMENT PSYCHOLOGIQUE

RÉSOLUTION 2019-01-4146

CONSIDÉRANT l’entrée en vigueur de plusieurs  modifications à la Loi sur les normes du travail découlant de l’adoption par l’Assemblée nationale, au mois de juin 2018, du Projet de loi 176;

CONSIDÉRANT que l’un de ces changements est l’obligation pour tous les employeurs, à partir du 1er janvier 2019, de se doter d’une politique de prévention du harcèlement psychologique et de la rendre disponible à leurs salariés;

IL EST PROPOSÉ par le conseiller Gaston Turcotte et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

D’ADOPTER la politique de prévention du harcèlement psychologique.


11 – FORMATION SUR LES DERNIÈRES MODIFICATIONS À LA LOI SUR LES NORMES DU TRAVAIL OFFERTE PAR LA FQM

RÉSOLUTION 2019-01-4147

CONSIDÉRANT plusieurs modifications à la loi sur les normes du travail en vigueur depuis le 1er janvier 2019;

CONSIDÉRANT une formation web offerte par la FQM au coût de 152$ le 28 janvier 2019 d’une durée d’une heure trente minutes;

Il EST PROPOSÉ par la conseillère Donatha Lajoie et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :
                             
DE PAYER un montant de 152$ pour l’inscription de la directrice générale Mme Marcelle Pedneault et d’autoriser le paiement.


12 – FORMATION URGENCE VIE POUR LE COURS DE « SECOURISME EN MILIEU DE TRAVAIL »

RÉSOLUTION 2019-01-4148

CONSIDÉRANT la formation « Secourisme en milieu de travail » offerte par Formation Urgence Vie;

CONSIDÉRANT que les certificats de M. Stéphane Belley et de M. Kaven Perron seront échus en mai 2019;

CONSIDÉRANT que la municipalité bénéficie de 2 formations gratuites par année;

Il EST PROPOSÉ par le conseiller Raphaël Girard et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

D’INSCRIRE messieurs Kaven Perron et Stéphane Belley à la formation « Secourisme en milieu de travail » les 15 et 16 avril 2019 à l’Auberge des Trois Canards de La Malbaie et de payer les frais inhérents pour suivre la formation.


13 – INVITATION À LA 2e ÉDITION DU FORUM PDZA

RÉSOLUTION 2019-01-4149

CONSIDÉRANT une invitation de la MRC de Charlevoix-Est pour participer à la 2e édition du forum PDZA qui se tiendra le 7 février 2019 de 10h00 à 15h00 à l’église de La Malbaie;

CONSIDÉRANT un coût unique de 15$ pour le diner;

Il EST PROPOSÉ par le conseiller Antoine Boutet-Berthiaume et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :
                             
D’INSCRIRE une personne à ce forum et de payer les frais de 15$ pour le diner.


14 – COTISATION 2019-2020 AU REGROUPEMENT POUR L’INTÉGRATION SOCIALE DE CHARLEVOIX (R.I.S.C.)

RÉSOLUTION 2019-01-4150

CONSIDÉRANT QUE la municipalité a reçu une demande de renouvellement de l’adhésion au regroupement pour l’intégration sociale de Charlevoix (R.I.S.C);

CONSIDÉRANT QUE le montant de la cotisation pour la municipalité est de 0,09$/tête et qu’il y a 835 habitants dans la municipalité;

Il EST PROPOSÉ par la conseillère Donatha Lajoie et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :
                             
DE PAYER la cotisation au regroupement pour l’intégration sociale de Charlevoix (R.I.S.C.) pour l’année 2019-2020 au coût de 75,15$.


15 – DEMANDE DE COMMANDITE DU CORPS DE CADET 1239 LA MALBAIE - CLERMONT

RÉSOLUTION 2019-01-4151

CONSIDÉRANT une demande du Corps de Cadet 1239 La Malbaie – Clermont qui offre des activités sociales et sportives pour les jeunes de 12 à 18 ans;

IL EST PROPOSÉ  par le conseiller Raphaël Girard et résolu à l’unanimité des Conseillers et Conseillères présents;

De faire un don de $50,00 au Corps de cadet 1239 La Malbaie – Clermont et d’autoriser le paiement.


16 – ACHAT D’UN HABIT DE COMBAT POUR UN POMPIER

RÉSOLUTION 2019-01-4152

CONSIDÉRANT que l’habit de combat du pompier Tobie Jean doit être remplacé;

CONSIDÉRANT qu’il l’utilise également dans le cadre de son travail à la MRC de Charlevoix-Est;

CONSIDÉRANT une entente avec la MRC de Charlevoix-Est qui s’engage à défrayer 50% du coût du nouvel uniforme;

CONSIDÉRANT un prix de la compagnie Aéro-Feu pour un manteau et un pantalon au coût de 2 064,95$ taxes incluses;

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Danye Simard et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

DE PAYER un montant de 1 032,48$ taxes incluses équivalent à 50% du coût total à la MRC de Charlevoix-Est pour un nouvel habit de combat qui sera utilisé par M. Tobie Jean et d’autoriser le paiement.




17 – ACHAT DE FOURNITURES POUR LA GLISSADE EXTÉRIEURE

RÉSOLUTION 2019-01-4153

CONSIDÉRANT l’obtention d’une aide financière de 1 500$ afin de permettre l’aménagement d’une glissade sur chambre à air;

CONSIDÉRANT la neige hâtive et les températures froides dès le mois de novembre retarderont la construction de la glissade;

CONSIDÉRANT les dates à respecter pour l’obtention de l’aide financière et qu’il est possible de procéder à l’achat de matériaux;

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Donatha Lajoie et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

D’ACHETER des matériaux pour un minimum de 1 500$ d’ici au 31 mars 2019 afin de bénéficier de l’aide financière de 1 500$ et d’autoriser l’achat. La glissade sera aménagée à l’automne 2019.


18 – INVITATION AU GALA CHARLEVOIX RECONNAIT 2019

RÉSOLUTION 2019-01-4154

CONCERNANT une invitation au Gala Charlevoix Reconnaît 2019 qui se tiendra le 31 janvier 2019 au Fairmont Le Manoir Richelieu;

CONSIDÉRANT la présence de madame Marie-Eve Proulx, ministre déléguée au Développement économique régional à cet évènement;

IL EST PROPOSÉ par le conseiller Gaston Turcotte et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

D’ACHETER un billet au coût de 231,09$ incluant les taxes pour M. le maire Alexandre Girard et d’autoriser le paiement.


19 – RENOUVELLEMENT DE LA PUBLICITÉ DANS LE FEUILLET PAROISSIAL POUR 2019

RÉSOLUTION 2019-01-4155

CONSIDÉRANT la demande de renouvellement de l’annonce publicitaire dans le feuillet Paroissial;

CONSIDÉRANT que le feuillet paroissial est un moyen de communication utilisé pour promouvoir plusieurs activités communautaires;

IL EST PROPOSÉ par le conseiller Antoine Boutet-Berthiaume et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

DE PAYER un montant de 163,26$ taxes incluses pour un espace publicitaire dans le Feuillet Paroissial pendant 52 semaines.


20 – DEMANDE DE SUBVENTION POUR DISCRÉTIONNAIRE

RÉSOLUTION 2019-01-4156

CONSIDÉRANT que nos chemins municipaux ont besoin d’être entretenus chaque année;

CONSIDÉRANT qu’années après années, les chemins se détériorent et ont besoin de travaux afin de les garder sécuritaires pour les automobilistes ainsi que pour les citoyens de la municipalité;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par le conseiller Raphaël Girard et résolu à l’unanimité des Conseillers et Conseillères présents :

QUE le conseil municipal demande à madame Émilie Foster, Députée de Charlevoix – Côte-de-Beaupré, une aide financière discrétionnaire de 30 000$ pour l’entretien de nos chemins municipaux.


21 – DEMANDE D’ADHÉSION À LA FÉDÉRATION CANADIENNE DES MUNICIPALITÉS (FCM)

RÉSOLUTION 2019-01-4157

CONSIDÉRANT un coût de base de 110$ plus les taxes applicables pour être membre de la Fédération Canadienne des municipalités et un coût additionnel per capita de 0,1524$;

CONSIDÉRANT un nombre de 791 résidents qui servirait au calcul;

CONSIDÉRANT un coût total de 265,07$ incluant les taxes pour être membre de la Fédération Canadienne des municipalités (FCM) pour 1 an;

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Isabelle Vézina et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

DE REFUSER la demande.


22 – RENOUVELLEMENT DE L’ENTENTE AVEC ÉCO-PEINTURE

RÉSOLUTION 2019-01-4158

CONSIDÉRANT une lettre reçue concernant le renouvellement de l’entente avec Éco-peinture;

CONSIDÉRANT que cette entente permet d’offrir aux résidents de la municipalité un service de récupération la peinture gratuit;

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Donatha Lajoie et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

DE RENOUVELLER l’entente avec Éco-peinture et d’autoriser la directrice générale Mme Marcelle Pedneault à signer les documents relativement à cette demande.


23 – DEMANDE DE SOUTIEN FINANCIER POUR LA TENUE DE LA 14e ÉDITION DU COLLECTIF JEUNESSE DE SERVICE (CJS) DE CHARLEVOIX À LÉTÉ 2019

RÉSOLUTION 2019-01-4159

CONSIDÉRANT une demande de soutien financier pour les activités de l’organisme Collectif jeunesse de service (CJS);

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Danye Simard et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

DE REFUSER la demande.

24 – INVITATION À LA 22e ÉDITION DU DÉFI GRATTE-CIEL

RÉSOLUTION 2019-01-4160

CONSIDÉRANT une invitation à la 22e édition du défi Gratte-Ciel;

IL EST PROPOSÉ par le conseiller Antoine Boutet-Berthiaume et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

DE REFUSER la demande.


25 – ATELIER YOGA DU RIRE EN COLLABORATION AVEC L’ORGANISME LA MARÉE

RÉSOLUTION 2019-01-4161

CONSIDÉRANT une demande de l’organisme La Marée afin de présenter un atelier du Yoga du rire sur le territoire de la municipalité;

IL EST PROPOSÉ par le conseiller Raphaël Girard et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

DE RÉSERVER la salle de L’âge d’Or pour cette activité qui aura lieu le mardi 9 avril 2019 de 18h30 à 20h00 et d’inviter la population à y participer.


26 – FORMATION POUR LES RESPONSABLES MUNICIPAUX DE LA SÉCURITÉ CIVILE

RÉSOLUTION 2019-01-4162

CONSIDÉRANT une invitation s’adressant aux responsables municipaux de la sécurité civile;

CONSIDÉRANT que les deux thèmes suivants seront abordés : Vos relations de presse en situation d’urgence et être porte-parole lors d’une situation d’urgence;

CONSIDÉRANT que cette formation est gratuite et quelle sera offerte les 12-13 février à Québec et le 21 février à Baie-Saint-Paul;

IL EST PROPOSÉ par le conseiller Gaston Turcotte et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

D’INSCRIRE la conseillère Danye Simard, coordonnatrice des mesures d’urgences et le coordonnateur adjoint M. Benoît Côté à cette formation gratuite le 21 février 2019 à Baie-Saint-Paul. Les frais inhérents seront remboursés aux participants.
 

27 – DEMANDE DE RENCONTRE À LA MUNICIPALITÉ DE SAINT-AIMÉ-DES-LACS CONCERNANT LE RENOUVELLEMENT DE L’ENTENTE DES POMPIERS

RÉSOLUTION 2019-01-4163

CONSIDÉRANT plusieurs tentatives infructueuses afin de s’entendre sur une nouvelle entente des pompiers avec la municipalité de Saint-Aimé-des-Lacs;

CONSIDÉRANT que le conseil municipal de Notre-dame-des-Monts croit qu’il sera bénéfique de planifier une rencontre uniquement avec les élus de Saint-Aimé-des-Lacs;

CONSIDÉRANT que les points en litige sont mineures et qu’une entente est possible à court terme si une telle rencontre est organisée;

IL EST PROPOSÉ par le conseiller Antoine Boutet-Berthiaume et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

D’ADRESSER une lettre signée par le maire M. Alexandre Girard à chacun des élus de la municipalité de Saint-Aimé-des-Lacs afin de leur demander une rencontre au sujet du renouvellement de l’entente des pompiers.


28 – REGISTRE DES ARMES À FEU

RÉSOLUTION 2019-01-4164

CONSIDÉRANT que l’ancien gouvernement libéral provincial a adopté la loi 64 sur l’immatriculation des armes à feu;

CONSIDÉRANT que celle-ci à déjà entrainé des montants d’argent énorme et risque d’en entrainer d’autres de façon récurrente;

CONSIDÉRANT que le gouvernement fédéral a déjà tenté l’expérience d’un registre en 1995 et l’a abandonné en 2012 en raison de son inefficacité et surtout de son coût élevé;

CONSIDÉRANT que notre région est classée défavorisée;

CONSIDÉRANT que nos organismes locaux venant en aide aux plus démunis sont sous-financés et demandent beaucoup;

CONSIDÉRANT que notre région attends toujours que son hôpital soit rénové, agrandi et modernisé afin de donner les services adéquats à la population;

CONSIDÉRANT que notre région jouit des retombées économiques reliées à l’activité de la chasse et que l’immatriculation peut nuire;

CONSIDÉRANT que par le passé, les chasseurs n’ont jamais représenté une menace;

CONSIDÉRANT que les mesures de permis existantes sont amplement suffisante et efficace;

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Donatha Lajoie et résolu à la majorité de 5 pour et 1 contre (la conseillère Danye Simard s’est prononcé contre) des Conseillers et des Conseillères présents :

QUE le conseil demande au gouvernement du Québec :

*DE respecter ses engagements électoraux sur la gestion des fonds publics en évitant le gaspillage;

*D’ABROGER la loi 64 qui est coûteuse et n’amène rien de plus à la sécurité;

*DE REDISTRIBUER les argents aux endroits qui sont plus utiles tels que l’aide aux organismes venant en aide aux démunis, ainsi que dans les réseaux de santé locaux.

QU’UNE copie de cette résolution soit envoyée au premier ministre M. François Legault, à la vice-première ministre et ministre de la sécurité publique, Mme Geneviève Guilbaut, et à la députée de Côte-de-Beaupré-Îles d’Orléans-Charlevoix, Mme Émilie Foster.


29 – RETRAIT DE DEUX POMPIERS DE LA BRIGADE INCENDIE

RÉSOLUTION 2019-01-4165
CONSIDÉRANT que M. Yvon Côté n’est plus résident de la municipalité de Notre-Dame-des-Monts;

CONSIDÉRANT que M. Olivier Chouinard ne s’est présenté à aucune pratique ou intervention en 2018;

CONSIDÉRANT qu’un pompier doit participer à un minimum de pratique et d’interventions afin de maintenir ses connaissances à jour et de pouvoir assurer sa propre sécurité et celle de ces collègues lorsqu’il est sur le lieu d’un incendie;

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Isabelle Vézina et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

DE FAIRE PARVENIR une lettre écrite à Messieurs Yvon Côté et à M. Olivier Chouinard les informant qu’ils ne font plus partie de la brigade incendie de Notre-Dame-des-Monts rétroactivement au 14 janvier 2019. 


30 – VARIA

A) CHASSE AUX TRÉSORS DE CHARLEVOIX

RÉSOLUTION 2019-01-4166

CONSIDÉRANT le succès obtenu par la chasse aux trésors de Charlevoix;

CONSIDÉRANT que le conseil municipal y voit une opportunité touristique;

CONSIDÉRANT que les gens qui souhaitent participer à cette chasse aux trésors devront emprunter les routes de la municipalité pour trouver les indices;

IL EST PROPOSÉ par le conseiller Antoine Boutet-Berthiaume et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

DE PAYER un montant de 200$ pour deux indices sur le territoire de la municipalité et qui seront inclus à la chasse aux trésors de Charlevoix édition 2019 et d’autoriser le paiement à l’organisme Chasse aux trésors de Charlevoix.


31 – COMPTES À RATIFIER DE DÉCEMBRE 2018

RÉSOLUTION 2019-01-4167

ATTENDU QUE la Directrice générale produit à ce conseil la liste des chèques à ratifier comme suit :

Fonds d’administration:                      36 870,57 $
Eau potable :                                                     0 $          	
Total:                                                  36 870,57 $	 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère Danye Simard et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères :

QUE ce Conseil ratifie la liste des chèques telle que ci-dessus décrite.

CERTIFICATS DE DISPONIBILITÉ DE CRÉDIT NUMÉROS : 2228-2229-2230-
2231-2232-2233-2235-2236-2237-2238-2239-2240-2247.


32 – COMPTES À PAYER DE DÉCEMBRE 2018

RÉSOLUTION 2019-01-4168

ATTENDU QUE la directrice générale produit à ce Conseil l’analyse détaillée des comptes à payer de la Municipalité de Notre-Dame-des-Monts pour le mois de décembre 2018 au montant de 12 569,25 $ et pour le mois de janvier 2019 au montant de 51 363,13  $;


Fonds d’administration pour décembre 2018 :		12 151,70$
Eau potable pour décembre 2018 :	 	                 417,55$ 	
TOTAL décembre 2018 :				12 569,25$

Fonds d’administration pour janvier 2019 :	            51 363,13$
TOTAL janvier 2019 :	                          51 363,13$

Grand total :		            63 932,38$

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par le conseiller Raphaël Girard et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

QUE ce Conseil accepte la liste des comptes à payer pour le mois de décembre 2018 et janvier 2019 au montant de 63 932,38$ et autorise la Directrice générale à procéder au paiement des comptes au montant de   63 932,38$     

QUE cette liste remplit l’obligation de l’article 7.3 du règlement numéro 225-08.


33 – SALAIRES DU MOIS DE DÉCEMBRE 2018

RÉSOLUTION 2019-01-4169

ATTENDU QUE la Directrice générale produit à ce Conseil le coût des salaires de la Municipalité de Notre-Dame-des-Monts pour le mois décembre 2018 au montant de 14 275,19$;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par le conseiller Gaston Turcotte et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

QUE ce Conseil ratifie les salaires payés pour le mois de décembre 2018 au montant de 14 275,19$.

CERTIFICATS DE DISPONIBILITÉ DE CRÉDIT NUMÉRO 2225-2234-2241-2242-2243-2244-2245-2246.


34 – RAPPORT DU MAIRE, DES CONSEILLERS ET DES CONSEILLÈRES

Le Maire et les conseillers (ères) font leur rapport.


35 – PÉRIODE DE QUESTIONS ALLOUÉE AUX CONTRIBUABLES


36 – LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

RÉSOLUTION 2019-01-4170

IL EST PROPOSÉ par la conseillère Donatha Lajoie et résolu à l’unanimité des Conseillers et des Conseillères présents :

QUE la séance soit levée. Il est 19 heures 56 minutes.






				_____________________________ 
					Alexandre Girard
					Maire




					_____________________________
					Marcelle Pedneault
                                                                                Directrice générale





Le maire déclare ne pas utiliser son droit de veto et que sa signature du présent p.v. signifie que chacune des résolutions sont réputées être signées individuellement. 
Le présent procès-verbal est sujet, conformément à l’article 201 du Code municipal, à l’approbation par le conseil municipal, ce qui implique que son contenu peut être modifié lors de cette approbation prévue à la séance du conseil municipal du 4 février 2019.

En conséquence, soyez avisé que toute mention indiquée au procès-verbal qui précède est sujette à modification lors de cette approbation.
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